

子どもと高齢者の交通安全リーダー研修会



自転車シミュレータ



歩行者シミュレータ



危険予測



意見交換

参加者の皆さんは、とても有意義な研修会だと満足していました。

モニターを通して、運転者や歩行者の視点で見た道路環境を再現し、危険な場所や道路状況を確認しました。自転車シミュレーターも設置され、交差点で左右を確認し事故を予測しながら運転しました。実際に自転車シミュレーターに乗り運転された参加者は「思った以上に自転車のハンドル操作が難しく、安全走行ができなかつた」と述べていました。

その後、全体協議が行われ、参加者から様々な質問があり県警本部交通部交通企画課、郡山警察署交通課の職員の方々が質問に丁寧に答えて下さいました。

開会の言葉に続き、斎藤会長より「高齢者の運転による悲惨な事故が相次いで発生している状況のため、事故を一件でも減少できるよう、関係機関と協力して安全・安心な環境を築いていきたい」との挨拶がありました。

続いて、自動車運転者、歩行者、自転車運転者が事故に遭う状況を疑似体験できるベースを設け、参加者が実際に事故の状況を体験しました。

市町村からこんにちは～市町村交母の取組～

各市町村交通安全母の会では毎年10月に「県下一斉交通安全街頭啓発活動」を実施しています。

令和5年度も多くの市町村交通安全母の会で横断幕や啓発品の配布を行い、ドライバーや歩行者に交通事故防止をアピールしております。

今後も交通安全母の会の基本理念である「交通安全は家庭から」、「命大切に」をスローガンに、悲惨な交通事故を一件でもなくすため、母親の立場で地域に根ざした活動を継続していきましょう。



【伊達市交通安全母の会】
R5.10.15
国道349号線からしま/パンコ梁川店前交差点



【猪苗代町交通安全母の会】
R5.10.14
ヨークベニマル猪苗代店 店頭



【白河市交通安全母の会】
R5.10.12
白河市公設卸売市場付近の国道4号線



【桑折町交通安全母の会】
R5.10.13
県道353号桑折町字上町付近



【矢吹町交通安全母の会】
R5.10.12
国道4号線ミニストップ大町付近



【泉崎村交通安全母の会】
R5.10.11
国道4号線 はにわの里前



【西会津町交通安全母の会】
R5.10.15
国道49号線付近スーパー



【磐梯町交通安全母の会】
R5.10.21
道の駅ばんだい

交通安全トピックス

◎県内の交通事故状況

令和4年の県内における交通事故死者数は会員の皆様を始めとする関係者の御尽力により、現行の交通事故統計を開始して以来、最少の数値（47人）となりました。一方で、令和5年は交通事故が多発し、交通事故死者数は11月上旬で令和4年の年間数値を上回りました。さらには飲酒運転による交通事故の件数も大幅に増加しております。

交通事故の減少に向け、会員の皆様のより一層の御協力をよろしくお願ひいたします。

◎交通安全啓発CM放映中！！

当連絡協議会などで構成される福島県交通対策協議会では、「交通安全フレンジャー」を主役として新たに3つの交通安全啓発CMとポスター等を作成いたしました。

これらのCMは県内民放4局で放映されているほか、YouTubeで視聴することもできます。是非御覧いただくとともに、地区での啓発活動等で周りの方へも御案内ください。



役員名簿(常任理事以上)

(令和5年8月30日)

| | | | |
|------|-------------|------|--------------|
| 会長 | 斎藤 和子(いわき市) | 常任理事 | 渡辺 初美(本宮市) |
| 副会長 | 林 仁子(南相馬市) | | 添田喜美代(鏡石町) |
| 〃 | 柳沼 則子(郡山市) | 〃 | 横山 裕子(田村市) |
| 〃 | 宇月 静子(猪苗代町) | 〃 | 徳田 芳江(白河市) |
| 常任理事 | 柏倉かつゑ(福島市) | 〃 | 高畠 京子(会津若松市) |
| 〃 | 菅野 吉(伊達市) | 〃 | 志賀 智子(いわき市) |
| 〃 | 安齋ミツル(二本松市) | | |

表 彰

★福島県知事表彰

宇月 静子さん(猪苗代町)

受賞コメント

5月3日の憲法記念日に、交通安全功労者として、県知事表彰をいただきました。

誠に光栄に存じます。斎藤会長をはじめ役員の皆様の御指導と共に支えてくださった地域の皆さんのおかげかと思っております。

今後も交通安全活動に尽力させていただきます。



県知事表彰宇月氏

編集後記

第40号「県交母だより」をお届けします。皆様のお手元に届く頃は、新年をお迎えになられた事と存じます。発行にあたり、編集委員として御協力を頂きありがとうございました。

今回はいつも書いている人ではなく、新しく常任理事さんにお願いをしたところです。新鮮な「交母だより」が出来上りました。

六月の総会をはじめに計画を着実に進めてまいりました。

会員の皆様にも感謝を申し上げます。

令和六年度も良い年になります様に、念じておられます。

県内の交母会がなくなってしまわない様にお願いいたします。

命を守る活動をしていく母の会です。どうぞ皆様と共に力をあわせて活動をしてまいりましょう。

これからも健康に留意され楽しく交母会を盛り上げていきましょう。ありがとうございます。